

## Un collectionneur qui a de la bouteille

Publié le 15/10/2024



La collection de bouteilles sérigraphiées de René Chassain fait voyager dans le monde entier. © Droits réservés

Depuis une trentaine d'années, René Chassain, habitant du Monteil, a démarré une très belle collection de bouteilles sérigraphiées.

L'aventure a commencé par le cadeau d'un ami. Petit à petit, le virus du collectionneur a gagné René Chassain. Au fil des années, cette remarquable collection s'est alors enrichie pour arriver aujourd'hui à quelque 3.000 bouteilles et 1.000 verres, sérigraphiés eux aussi.

On peut admirer, parmi les rayons où elles sont élégamment rangées (par thème, par pays, par régions et autres...), des bouteilles d'Italie, de Corse, d'Espagne, du Portugal, de Martinique, du Canada, d'Allemagne... Et bien sûr de France, pour la plus grande majorité, sans oublier celles des communes de Haute-Loire.

En plus de voyager, l'heureux visiteur qui se retrouve dans la cave de René Chassain apprécie aussi les représentations de la campagne, de la mer, des fleurs, de la chasse, du sport ainsi que des vignobles de Bourgogne, Beaujolais, Côtes du Rhône, Alsace, vins de Loire, champagnes, mais aussi bières, digestifs, apéritifs et eaux minérales...

Un collectionneur passionné et émérite, cuisinier à la retraite, qui aime aussi s'adonner à sa seconde passion qui est la chasse.